



Digitale Sprechstunde Moosach

Wer kennt sie nicht die Schwierigkeiten im Umgang mit den digitalen Medien, ob mit dem Handy/Smartphone, beim Ticketkauf, der Online-Bestellung oder der Terminvereinbarung beim Arzt. Besonders Seniorinnen und Senioren, die nicht mit diesem Medium aufgewachsen sind, tun sich damit oft schwer.

Dennoch: An der fortschreitenden Digitalisierung geht kein Weg vorbei, sie wird den Alltag und die Zukunft prägen. Um damit besser zurecht zu kommen, bietet die Gemeinde Moosach ab Oktober 2025 digitale Sprechstunden an, in denen man den sicheren Umgang mit Handys/Smartphones erlernen kann.

Wann: Am zweiten Freitag im Monat, 15.00 bis 16.00 Uhr,
erstmals am 10. Oktober 2025

Wo: Ehemaliger Dorfladen Moosach

Wer: Tobias Kleck mit Unterstützung von Sabine Daubitzer, Retla e. V.

Die Teilnahme ist **kostenlos**.

Alle interessierten Moosacherinnen und Moosacher, insbesondere Seniorinnen und Senioren, sind dazu herzlich eingeladen.

Konrad Gigler
Seniorenbeauftragter Moosach

unterstützt von der Gemeinde Moosach, Retla e.V. und Ammon Stiftung



RETJA



MARGARETE AMMON STIFTUNG